
第 125 回番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日  2024 年 9 月 25 日（水） 

 

２ 開催場所   割烹さわ 

          

３ 出席について 

         〇委員総数 13 人 

         〇出席委員数  5 人 

          出席委員の氏名（敬称略） 

今井陽子 ／ 小澤健一 ／ 佐藤正幸 ／ 富田充慶 

吉村巳之 

          欠席委員の氏名（敬称略） 

           相京恵 ／ 風間隆之 ／ 風間まり子 ／ 清水一希 

高井俊一郎 ／ 竹中隆 ／ 田中美由紀 ／ 吉井照雄 

 

  〇ラジオ高崎  3 人 

   代表取締役    大山駿作 

専務執行役員   関口高史 

執行役員放送局長 田野内明美 

   

４ 議題 夏の交通安全ラジオ 

① 通学路 ここが危ない 

② 未来の車と安全機能 

 

５ 議事の概要（別紙） 

 

６ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

     ・書面  ラジオ高崎に備え置き 

     ・ホームページ  ラジオ高崎ホームページ内  http://www.takasaki.fm 

     ・ラジオ高崎放送 2025 年 1 月 26 日(日) 午前 6 時 55 分～6 時 59 分 

 



（別紙）議事の概要 

 

・代表取締役大山駿作より挨拶。 

・執行役員放送局長田野内明美より特別番組の紹介。 

 

 ○Live House TAKASAKI ARENA no+subject 特集（7/9、7/14） 

 ○夏の交通安全ラジオ（7/11～7/20） 

 ○T-Shot シリーズ vol.12 北村明日人 ピアノ・リサイタル（再放送 7/31） 

 ○T-Shot シリーズ vol.13 前田妃奈 ヴァイオリン・リサイタル（8/4） 

○二葉の部屋（8/4、8/20、9/11） 

○タカサキシティロックフェス 2024 岡崎体育＆羊文学 インタビュー（8/20、8/22，8/25） 

○第 50 回高崎まつり特別放送「おまつりラジオ 762」（8/24） 

○交通安全落語（9/21～9/30） 

○防災 RADIO（9/21、9/22、9/25） 

 

今後放送予定の特別番組 

〇群馬グリーンウイングス トップリーグへの挑戦（9/30，10/11，10/13） 

 

 ラジオ高崎主催事業 

  ○桂二葉 高崎落語会（7/14 高崎芸術劇場スタジオシアター） 

 

※審議対象  

【素材名】夏の交通安全ラジオ 

① 通学路 ここが危ない 

② 未来の車と安全機能 

【内 容】 

① 通学路 ここが危ない 

毎日こどもたちを見守る交通安全指導員に、スクールゾーンに潜む危険なポイントを聞き、

実際にあった危険な場面や、裏道に潜むリスクなどを放送しました。 

② 未来のクルマと安全機能 

モータージャーナリストの藤島知子さんに、最新の自動車安全機能と、交通安全の関係につ

いて詳しく聞きました。 

 

【放送日】2024 年 7 月 11 日(木)～20024 年 7 月 20 日(土)  

 

 ・番組説明と OA 素材試聴のあと、広く意見を求めた。 



委員各位の意見 

 

「夏の交通安全ラジオ」について 

 

○交通安全指導員は、天候問わずほぼ無給で活動されていて大変な職業にもかかわらずメデ

ィアでスポットがあたることがなかなかないので、交通安全指導員を取り上げたのは良い企

画だと思った。 

 

○交通安全指導員の発足や交通安全指導員がチームで活動している理由等、普段聞くことの

できない情報を知ることができた。また地域や子供達を見守る優しさがにじみ出ているのも

良かった。 

 

○朝の通勤時間帯は裏道を抜け道として使う車が多いので、他の危険な通学路についても具

体的に教えてもらいたい。また、事故が多い高崎市内や近郊の交差点に実際に行って、そこ

で警察官や専門の方に具体的に話を聞いてみるのはどうか。 

 

○県外・市外からの移住者は地域的な情報を知らないことが多いので、危険な通学路などラ

ジオで聴いた情報が、お客さんや近所の方との会話に役立っている。 

 

○藤島さんについては、この番組を通じて活動を知ることができて良かった。様々な視点や

職業から、交通安全に取り組む姿を追っていく番組作りを期待したい。 

 

 

その他の番組やラジオ高崎の取り組み全般について 

 

○ぐるり高崎は、担当アナウンサーが普段からよく行くお店を紹介していたのもあってか、

ぜひ行ってみたいなぁと思わせる番組だった。 

 

（事務局）「ぐるり高崎」は各アナウンサーがお勧めしたいお店や自分が行ってみたいと思っ

たお店を取材している。前身の番組では飲食店中心だったが、「ぐるり高崎」では飲食店以外

のお店も積極的に紹介していきたい。 

 

○タカサキシティロックフェスの特別番組が良かった。人気アーティストや地元の若手バン

ドへのインタビューがあったが、地元のバンドを知る機会にもなったし、高崎のよい PR と

なったのでは。 

 



○番組審議委員として、ラジオ高崎では交通情報や天気予報、災害情報など放送しているこ

とを周囲に広めていき、日常的にラジオ高崎を聴いてもらえるよう努めたい。 

 

○停電の時、ラジオ高崎の放送は止まったりしないのか？  

 

（事務局）停電時は無停電装置が作動して 2～3 時間くらいは放送が止まることはないが、市

役所の中に停電時でも放送できる設備があるので、無停電装置が作動している間に市役所に

移動して放送を続けることになっている。 

 

○停電等で信号が止まったときは、場所についてラジオで放送してもらえると、その信号を

回避していくことができてありがたい。 

 

○ラジオ高崎の WEB サイトについて、スマホで見ると少し見づらいと感じる。スマホ版を

つくった方が良いのではないか。 

 

                                      以上 


